Wir sind eine gemeinnützige Förderstiftung mit Sitz in Bern. Mit viel Herz und Überzeugung engagieren wir uns für eine rasche, diskrete und unbürokratische Unterstützung unverschuldet in Not geratener Menschen, insbesondere von Blinden und chronisch Kranken. Dabei unterstützen wir Privatpersonen wie auch Institutionen in der Schweiz.

Im Rahmen einer Verjüngung des Stiftungsrats suchen wir per 01.01.2024 für das Ressort Sozial- und Gesundheitswesen eine selbstständige, zuverlässige und unabhängige

Persönlichkeit als Stiftungsratsmitglied (ehrenamtlich)

Ihr Profil

Sie haben Interesse an gesellschaftlichen, gesundheits- und sozialpolitischen Fragen. Sie haben breite Kenntnisse im Sozial- und Gesundheitswesen (inkl. bestehende staatliche und nichtstaatliche Finanzierungsinstrumente).

Sie sind eine teamfähige Persönlichkeit und im Sozialwesen gut vernetzt. Als tatkräftiges Mitglied des Stiftungsrats möchten Sie mit Ihrem Engagement gesellschaftlich sinnvollen Nutzen und Wirkung erzeugen. Sie verfügen über praktische Erfahrung im Gesundheits- und / oder Sozialwesen und haben die Fähigkeit zur Konzeptentwicklung.

Ihre Aufgaben

Sie übernehmen Verantwortung und strategisches Mitdenken mit einem gesamtheitlichen Ansatz. Mit Ihren inhaltlichen Impulsen helfen Sie mit, die Stiftung innovativ und nachhaltig weiterzuentwickeln.

Sie unterstützen und beraten den Stiftungsrat sowie die Geschäftsführung im Bereich Entwicklungen im Sozial- und Gesundheitswesen.

Sie sind Mitglied des Stiftungsrates und des Förderausschusses. Der zeitliche Aufwand beträgt ca. 20 Sitzungsstunden pro Jahr (zusätzlich Vorbereitungszeit).

Ihr nächster Schritt

Möchten Sie Ihre Fähigkeiten in den Dienst unserer Förderstiftung stellen? Dann senden Sie Ihre Bewerbung bis spätestens 14. Mai 2023 per E-Mail an info@heinzschoeffler-stiftung.ch. Infos finden Sie unter www.heinzschoeffler-stiftung.ch Für weitere Fragen wenden Sie sich per E-Mail an sandra.wermuth@heinzschoeffler-stiftung.ch.